



Pièces	8 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	FHS 895
Prix	395 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

Bonne situation en centre-ville. RDC : vaste entrée. Appartement 2/3 pièces indépendant de 60m² : séjour avec alcôve fermée pour éventuelle chambre d'amis, cuisine séparée, chambre et salle d'eau. 2ème et 3ème étage : grand duplex de 130m² avec terrasse tropézienne de 14m². Niveau 1 : cuisine / salle à manger, 2 chambres et 1 salle d'eau. Niveau 2 : séjour lumineux avec murs en pierres, cheminée et belle hauteur sous plafond, avec accès par une mezzanine à la terrasse, kitchenette d'été, 1 chambre et 1 salle d'eau. Les 2 niveaux du duplex peuvent aisément être séparés pour devenir 2 ...

Good location in the town centre Groundfloor : large hall. Apartment 2/3 rooms of 60m² : Living room with closed alcove as possible guest bedroom, kitchen, bedroom and shower room. 2nd and 3rd floor : large duplex of 130m² with roof terrace 14M². Level 1 : kitchen / dining room, 2 bedrooms and shower room. Level 2 : sunny living room with stone walls, fireplace and lofty ceiling giving acces via mezzanine to the terrace, summer kitchen, bedroom and shower room. Possible to separate the duplex into two apartments.

AGENCE DU VILLAGE FRAXIMMO SARL

1 place vieille - 83680 LA GARDE-FREINET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr